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Reunión con Ricardo Monreal e Ignacio Mier fue 

para definir la agenda legislativa 2025: Claudia 

Sheinbaum 

Entre las 20 iniciativas que la presidenta considera prioritarias destacan la Ley 

de Adquisiciones y la Ley de Obra Pública 

 

La agenda legislativa para el 2025 tendrá una ardua labor ya que la 

presidenta Claudia Sheinbaum considera como prioritarias 20 iniciativas de 

ley que enviará al Congreso de la Unión entre las que destacan la “no 

reelección”. 

Durante la conferencia mañanera de este jueves, señaló que sostuvo una reunión 

con legisladores morenistas, Ricardo Monreal e Ignacio Mier, con quienes 

abordó la importancia de sacar adelante estas iniciativas, entre ellas la del 

Infonavit, la no reelección y contra el nepotismo. 

“Nos reunimos con Ricardo (Monreal) estuvo (Ignacio) Nacho Mier también 

porque Adán (Augusto López) estaba fuera en la ciudad para plantearles varios 
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temas. Tenemos que se va a hacer un periodo pues de revisión de la Ley del 

Infonavit para que pueda ser aprobada y vienen varias leyes muy importantes, 

y vienen varias leyes muy importantes que tienen que ver algunas con leyes 

secundarias de las reformas constitucionales que se plantearon, en su momento 

viene la ley para que no haya reelección y en contra del nepotismo también”, 

aseguró 

Entre las 20 iniciativas que enviará para el próximo periodo de sesiones 

del Congreso destacan la Ley de Adquisiciones, Ley de Obra Pública que 

tiene modificaciones muy importantes y otras leyes importantes para fortalecer 

las reformas constitucionales y leyes secundarias como las de Pemex y la 

Comisión Federal de Electricidad. 

Sobre el presupuesto destinado al Instituto Nacional Electoral (INE) quien 

solicitó una reunión con la jefa del Ejecutivo para exponer la necesidad de un 

presupuesto mayor para llevar a cabo la elección de jueces, magistrados y 

ministros, Sheinbaum Pardo, afirmó que habrá se tiene considerada una reunión 

con la dirigencia del instituto electoral para expongan sus argumentos. 

“Los vamos a recibir, nada más hay que ver la fecha con la presidenta a 

principios de enero, quieren hacernos un planteamiento de presupuesto nosotros 

seguimos con la misma idea. Ellos tienen que hacer público, porque el INE es 

una institución que opera con recursos públicos ellos tienen hacer público en 

qué van a destinar los recursos y cuántos recursos se necesitan, de acuerdo con 

ellos, en la elección al poder judicial” 

Aseguró que el INE debe hacer público todo gasto que genere ya que es un 

organismo que opera con recursos públicos, sino explica y transparenta el 

destino de los recursos será complicado ampliar cualquier presupuesto. 

“Nosotros fueron 7 mil millones de pesos lo que se le destinó en el presupuesto 

de egresos de la federación y ellos tienen que decir en qué van a utilizar esos 7 

mil millones y si requieren más por qué requieren más. Entonces eso es lo que 

espero que planteen en una reunión que tendremos sino también que lo hagan 

público, que el pueblo de México conozca en qué se destina el presupuesto de 

los 7 mil millones o más que requieran para la elección”, afirmó Sheinbuam. 
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Para este fin de semana la presidenta, Claudia Sheinbaum, tiene planeado gira 

por tres estados, el viernes sostendrá una reunión privada en Jalisco, el sábado 

en Nayarit y domingo en Tlaxcala. 
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